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Promenade dans Sauzé avec Anthony et
Angélique...L'accessibilité en question.

C’est parti ! Accompagnés d’Angélique et Anthony Olivier, les élèves de 4ème vont se rendre compte sur le terrain
de l’accessibilité de leur ville pour les "handi"

Envie de pique-niquer ? C’est possible !

Le fauteuil peut facilement accéder à la table aménagée pour qu’un fauteuil puisse se glisser...
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En revanche, si Anthony voulait déjeuner avec Angélique, c’est loupé ! Il n’y a la place que pour un seul fauteuil !

Direction : le centre bourg !

Aîe : Les rigoles rendent difficile le passage d’un fauteuil !

Aîe ! Il ne faut pas rêvasser : les boîtes aux lettres sont parfois à hauteur de tête !
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Envie de déjeuner au Clovis ? : Pas de problème mais...

La nouvelle porte du Clovis rend l’entrée d’un fauteuil possible.

En revanche, l’accès aux sanitaires et aux chambres d’hôtel est impossible. Mais à la fin de l’année, les WC seront
mis aux normes !

3/12



On continue !

Les trottoirs sont beaucoup trop hauts ! Pour circuler en toute sécurité, Anthony et Angélique roulent sur la
chaussée !

Un pt’it tour à la maison des jeunes ?

Katia et Fred sont très soucieux de l’accessibilité de la MDJ...Fred nous a d’ailleurs accompagnés et nous a fait
visiter !
Les ordinateurs et sanitaires sont accessibles. En revanche l’étage ne l’est pas, ils s’arrangent donc pour proposer
les activités au rez-de chaussée si besoin !
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Envie d’envoyer une lettre ? Allons donc à La Poste !

Une bande podotactile est destinée aux non ou mal voyants.
Au fait, aviez-vous remarqué qu’il y en a aussi au collège ? Elles sont jaunes, devant la première marche des
escaliers !
Une personne du guichet nous explique qu’ils ont désormais un appareil pour communiquer plus facilement avec les
personnes mal entendantes !
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Une tablette est à hauteur de fauteuil : Anthony et Angélique peuvent donc signer des documents !

En revanche, si Anthony voulait retirer de l’argent, l’écran du distributeur n’est pas très lisible depuis un fauteuil !
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Et à la cantine de l’école primaire ?

Aucun problème n’a été constaté pour y accéder, les tables sont suffisamment hautes pour qu’un fauteuil s’y glisse !
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On va acheter des glaces au SPAR ?

Sans l’aide des hôtesses très souriantes, cela serait difficile ! En effet les produits qui sont dans les congélateurs ne
sont pas accessibles pour une personne en fauteuil. En revanche, le passage à la caisse est aisé.
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Un dernier tour ...au Crédit agricole

Plusieurs choses facilitent la vie des handi en fauteuils : une tablette est à hauteur de fauteuil et une tablette,
numérique cette fois, permet de faire signer plus facilement des documents.
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Un distributeur, plus bas et donc avec un écran plus lisible, est même équipé d’une prise USB qui permet d’entendre
les instructions.

Direction la mairie : nous avons rendez-vous avec M ; Eprinchard !

Aie : des panneaux de signalisation sur les trottoirs ! Comment fait un fauteuil pour passer ??
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Nous voici dans la très belle salle des mariages !

Les élèves ont expliqué à M. le Maire ce qu’ils ont pu constater dans la ville. M. Eprinchard a ensuite montré les
évolutions qui avaient été faites depuis 2012, année au cours de laquelle des élèves de 4ème avaient mené le
même projet avec Mme Lucot. Ainsi il nous a précisé que la salle de cinéma était désormais accessible à tous grâce
à l’ascenseur qui avait été installé. Il a aussi expliqué que le village vacances de Sauzé était accessible pour les
personnes en fauteuils. Il a démontré que les investissements financiers nécessaires étaient importants mais que la
ville souhaitait poursuivre cette évolution. 
Anthony a conclu cette rencontre ainsi : "la ville de Sauzé n’est loin d’être parfaite mais elle n’est pas la plus
mauvaise"

Retour au collège
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 Académie
de Poitiers

{{}}

Nous nous sommes réunis dans une salle de classe pour faire le bilan, même le chien d’Angélique était avec nous !
Hé oui ! Les chiens des handi ont le droit d’entrer PARTOUT ! C’est dans la loi !

Merci à Anthony et Angélique, toujours souriants et disponibles et à Fred et Gérald qui nous ont accompagnés !

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.

12/12


	Promenade dans Sauzé avec Anthony et Angélique...L'accessibilité en question. publié le 21/04/2015

